



Centre Histoire d'Être
Froideville

Centre de thérapies naturelles et de ressources autour de la naissance et la parentalité

Conférence

Un autre regard sur la naissance

Vendredi 22 janvier 2016 à 20h

au Centre Histoire d'Être, chemin du Closel 2D, **Froideville**

Par Sarah Duflon, cofondatrice de l'association Naît-Sens



Nos représentations de la naissance sont véhiculées par les médias et les transmissions de nos aînés, nos familles, nos amis. La peur est souvent présente dans ces représentations. Peur de la douleur, peur du drame. La science nous apprend que la peur est l'inhibiteur le plus puissant du travail de l'accouchement. Alors comment faire ?

Quelles sont les informations à avoir concernant la naissance en tant que futurs parents, professionnels, politiques ? Quels sont les réels besoins d'une femme en train d'accoucher et d'un bébé en train de naître ?

Venez découvrir un autre regard sur la naissance, à la lumière des dernières études sur la physiologie, raconté par une jeune maman.

L'association Naît-Sens a vu le jour en mai 2011 et compte aujourd'hui une centaine de membres. Son but premier a été de soutenir la création d'une unité de naissance physiologique gérée par des sages-femmes, au CHUV, à Lausanne. Rapidement, ses objectifs se sont élargis à la promotion de la naissance physiologique, par l'information à la population et la mise en lien des parents, futurs parents et professionnels de la naissance. L'association soutient les projets qui correspondent à ses valeurs et organise divers événements.

Vous trouverez toutes les informations sous : www.nait-sens.ch ou en cliquant sur la page facebook : association « Naît-sens ».

Prix d'entrée : 10.-

Informations : Rachel Nerny 079 754 30 72